Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 5 Pieces
Superficie 108 m2
Référence W-02W8UH
Prix 607 000 €

Nice
Appartement a vendre (06000)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Découvrez cet appartement unique de 5 pieces, occupant tout le premier et dernier
étage d'une magnifique villa nigoise. Situé au Cceur d'un écrin de verdure et au
calme absolu d'une impasse, ce bien rare allie charme et confort. I'espace de vie
se compose d'un vaste salon-séjour trés lumineux grace a de grandes baies vitrées
avec une cuisine ouverte moderne.4 chambres spacieuses, une salle de bain et
une salle d'eau, avec de nombreux rangements font de ce bien un espace idéal
pour toute la famille. Les hauts plafonds et moulures d'époque conferent a cet

appartement une ambiance raffiné. De ...

Discover this unique 5-room apartment, occupying the entire first and last floor of a
magnificent villa in Nice. Located in the heart of a green and quiet impasse, this
rare property combines charm and comfort.The living space consists of a large and
bright living room with a modern open kitchen.4 spacious bedrooms, a bathroom
and a shower room, added to plenty of storage space make this property an ideal
living place for the whole family. The high ceilings and period moldings give this
apartment a refined atmosphere. In addition, you will enjoy a private exterior:

Garden of about 70 m2 ...

ENGEL & VOLKERS
13 RUE DES ETATS UNIS - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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